
Atlético  y  Athletic  firman
empate en San Mamés
El Atlético de Madrid (6º) no pudo pasar del empate 1-1 en el
campo  del  Athletic  de  Bilbao  (10º)  en  la  28ª  jornada  de
LaLiga, la primera tras el parón por la pandemia, quedándose a
las puertas de la ‘Champions’.

Iker Muniain abrió el marcador para el Athletic con un disparo
que salió rechazado (37), pero dos minutos después Diego Costa
hizo la igualada (39), que permite a los colchoneros empatar a
puntos con la Real Sociedad (4º), situada en el último puesto
de acceso a la ‘Champions’.

Prácticamente descartado de la lucha por el campeonato, acabar
la temporada entre los cuatro primeros para acceder a la Liga
de Campeones es el gran objetivo del Atlético.

Los rojiblancos empezaron presionando, pero pronto acabaron
dejando la iniciativa a los ‘leones’, que aprovecharon para
adelantarse con el remate de Muniain.

Dos  minutos  después,  Diego  Costa  aprovechó  un  pase  en
profundidad de Saúl para hacer el 1-1 ante la salida del meta
Unai Simón (39).

En la segunda parte, se mantuvo el guión de partido cerrado
sin que ninguno de los dos equipos pudiera sumar más goles.

El sábado, el Barcelona goleó 4-0 en el campo del Mallorca
(18) en su regreso tras tres meses de inactividad propiciada
por la pandemia.

La victoria afianzó al Barça en la primera posición liguera,
metiendo presión al segundo, el Real Madrid, que el domingo
recibe al Eibar (16º).

Antes, el Valladolid (14º) había ganado 2-1 en el campo del
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Leganés (19º), mientras el Villarreal (8º) superó 1-0 al Celta
(17º) en el descuento y el Espanyol (20º) se impuso 2-0 al
Alavés (15º).

Rigoberto  Esparza,  nuevo  DT
de  Atlético  de  San  Luis
Femenil
Atlético de San Luis Femenil presentó a Rigoberto Esparza como
su nuevo director técnico de cara al torneo Apertura 2020. El
estratega tapatío llega para cubrir la baja de Luis Martínez,
quien apenas llevaba algunos meses al frente del club.

Esparza Morales es un ex futbolista que desarrolló la mayor
parte de su carrera en clubes de la Primera División A y
Ascenso MX, mientras que en el máximo circuito jugó un torneo
para los Diablos del Toluca, aunque solo disputó un partido.

El  entrenador  llega  a  encabezar  una  importante
reestructuración  del  equipo  femenil,  que  en  su  primera
temporada  en  la  Liga  MX  quedó  muy  lejos  de  zona  de
clasificación.

En este sentido, el club presentó diez bajas: Metzli Prieto,
Belkis  Escalante,  Maite  García,  Ivonne  Santillán,  Nahomy
Martínez,  Paola  Galaviz,  Liliana  Zepeda,  Paola  Jaramillo,
Tamara Romero, Alejandra Vázquez. Además de la destitución del
cuerpo técnico.
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Mientras que en las altas, presentaron a Carolina Zepeda,
quien disputó la última temporada con León. Mientras que en
torneos pasados jugó con las Xolas de Tijuana (Clausura 2019)
y Santos Laguna (Apertura y Clausura 2018).

El Apertura 2020 de la Liga MX Femenil comenzará el 24 de
julio, se espera que el equipo reporte en los próximos días
para comenzar con los trabajos de Pretemporada.

Iniciamos una nueva era junto a Rigoberto Esparza.

� ¡Démosle la bienvenida a nuestro Director Técnico! �

�⚪️ #VamosAtleti pic.twitter.com/th6zjs6t9D

— Atlético De San Luis Femenil (@AtletiDeSLPFem) June 12,
2020
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Atlético San Luis ya tiene a
su  primer  refuerzo  para  el
AP20 procedente del León
El Atlético San Luis, conjunto que vivirá su segunda temporda
en la Liga MX, ha comenzado a reforzarse de cara al Apertura
2020 y ya tiene amarrada su primera incorporación; Ramiro
González, argentino que llegará procedente del Club León.

González, defensa de 29 años, llegó a León en el Clausura
2019, sin embargo, no pudo ganare un sitio en el cuadro de
Nacho Ambriz y en Atlético de San Luis tendrá una segunda
oportunidad.

González  llegará  a  préstamo  por  un  año  y  este  lunes  se
reportará con el equipo potosino de cara a la pretemporada
rumbo al Apertura 2020.

El defensor del @clubleonfc Ramiro González se va en calidad
de préstamo por 1 año al @AtletideSanLuis , se presentará el
próximo  lunes  con  el  equipo  potosino@CentralFOXMX
@FOXSportsMX  pic.twitter.com/WliPcHYzGM

— Paco Montes (@PacoMontesLA) June 12, 2020

González  viene  de  jugar  solo  dos  partidos  con  La  Fiera,
casualmente  uno  de  ellos  ante  San  Luis,  por  lo  que  los
potosinos  conocen  su  manera  de  jugar,  lo  que  llamaría  la
atención del cuadro rojiblanco.
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Peligra el GP de México; la
Fórmula 1 canceló tres fechas
en Asia
Los Grandes Premios de Azerbaiyán, Singapur y Japón fueron
anulados debido a la pandemia del covid-19. Al parecer, la
Fórmula 1 concentrará sus carreras de 2020 en Europa, lo que
pone en la cuerda floja las fechas en América, incluyendo el
GP de México.

No obstante, al menos ayer, la F1 argumentó que las tres
cancelaciones  se  debieron  a  circunstancias  particulares  de
tales países y no a una estrategia integral para evitar que el
gran circo haga viajes trasatlánticos en este convulso 2020.

Las decisiones fueron tomadas debido a los desafíos que se
están confrontando en estos países”, explicó Formula One en un
comunicado. “En Singapur y en Azerbaiyán, los plazos para la
construcción  de  los  circuitos  urbanos  hacen  imposible  la
organización de estos eventos en un periodo de incertidumbre,
y en Japón, las restricciones sobre los viajes han conducido
también a la decisión de no mantener la carrera”.

Pero justamente, en lo que refiere a cuestiones de cada país,
las cosas no pintan bien en América: Estados Unidos y Brasil
son los dos países con más contagios en el mundo, con cifras
superiores a los dos millones y los 700 mil, respectivamente.
El GP en Austin, Texas, está para el 25 de octubre y el GP en
Sao Paulo el 8 de noviembre. En medio de ambos está México: 1
de noviembre en el Autódromo Hermanos Rodríguez.

Hugo López-Gatell, titular de la Subsecretaría de Prevención y
Promoción de la Salud, en la Secretaría de Salud, señaló que
la  crisis  por  el  coronavirus  en  nuestro  país  estaría
terminando en octubre; los primeros ensayos y la clasificación
del GP en la CDMX están calendarizados para el 30 y 31 de
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dicho mes.

Inicialmente prevista el 7 de junio, la fecha en las calles de
Bakú, en Azerbaiyán, había sido ya aplazada. La carrera de
Singapur estaba para el 20 de septiembre y la de Suzuka el 11
de octubre. Los Grandes Premios de Mónaco, Francia, y Holanda
habían sido anulados antes.

La temporada de F1, que habría tenido que comenzar en marzo en
Australia, se iniciará el 5 de julio en Austria con ocho
carreras en Europa entre julio y septiembre, a puerta cerrada,
con  efectivos  reducidos  en  el  paddock  y  un  protocolo
sanitario.

Un segundo GP está previsto en el mismo circuito austríaco de
Spielberg una semana después, el 12 de julio, antes de Hungría
(Hungaroring  de  Budapest),  el  19  de  julio,  Gran  Bretaña
(Silverstone), el 2 y el 9 de agosto, España (Montmeló), el 16
de agosto, Bélgica (Spa), el 30 de agosto, e Italia (Monza),
el 6 de septiembre. Apenas el jueves, el director deportivo de
la F1, Ross Brawn, explicó que sería “posible prolongar la
temporada  europea  en  una  o  dos  carreras  más  si  fuera
necesario” para mantener un número de pruebas satisfactorio.

En su comunicado, la F1 aseguró “creer aún en el proyecto de
tener entre 15 y 18 carreras de aquí al final de la temporada
en Abu Dabi en diciembre y esperar publicar el calendario
definitivo antes del inicio de temporada en Austria”.



De  esta  forma  serán  los
nuevos partidos de la Premier
La Premier League aseguró que está lista para regresar el
miércoles 17 de junio después de una pausa de 100 días debido
a la pandemia de coronavirus, y elaboró un extenso protocolo
en el que regula viajes aéreos, vestidores improvisados y el
uso opcional de las mascarillas.

Todos los jugadores y el personal de los 20 clubes de la
máxima competición inglesa han sido testados dos veces por
semana desde que regresaron a los entrenamientos el 19 de mayo
para determinar si están infectados de covid-19.

Después de más de 7.000 pruebas, solo se han encontrado 14
resultados positivos y ahora todos los clubes de la Premier
League han decidido las reglas para la “nueva normalidad” del
fútbol inglés.

FORMALIDADES: El día del partido, cada jugador y miembro del
personal del club completará un cuestionario de evaluación y
verificará  su  temperatura  antes  de  entrar  en  el  estadio.
Registrarán estos resultados en un “pasaporte clínico” que se
utilizará como una aplicación en su teléfono o en una hoja de
papel para confirmar su estado respecto a la COVID-19. Si han
resultado  negativos  en  los  últimos  cinco  días,  se  les
permitirá entrar. Si hay un caso sospechoso de COVID-19 y da
positivo, esa persona será aislada; si se trata de una persona
involucrada  en  el  partido  en  sí,  el  encuentro  podría
cancelarse, pero eso se juzgará según las circunstancias.

VIAJES  DE  EQUIPO:  La  Premier  League  fomentará  los  viajes
aéreos para los equipos en desplazamientos de larga distancia,
por ejemplo, entre Southampton y Newcastle. Para viajes más
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cortos, se mantendrá la distancia social y el personal deberá
viajar individualmente en sus propios vehículos. Se permiten
pernoctaciones  en  hoteles,  pero  la  liga  pide  evitar  esta
opción si es posible.

PERSONAS EN ESTADIOS: Los estadios se dividirán en tres zonas
y la capacidad total no debe exceder la de 300 personas entre
jugadores,  árbitros,  personal,  medios  de  comunicación  y
oficiales de control de dopaje. Las zonas están etiquetadas en
rojo, ámbar y verde. La zona roja es el área de juego, donde
no debe haber más de 110 personas en cualquier momento con 37
pases de zona roja por equipo. En medios de comunicación,
habrá un comentarista para los titulares de los derechos de
transmisión de BBC Radio 5 Live y Talksport, y se le pedirá a
los proveedores que comenten en directo desde sus casas. Habrá
un  máximo  de  25  medios  escritos  junto  con  analistas  de
rendimiento del club en la tribuna de la zona ámbar. La zona
verde es el exterior del estadio para personas relacionadas
con la seguridad.

VESTIDORES: Si un club tiene un vestidor pequeño en el que es
imposible  garantizar  el  distanciamiento  social,  los  clubes
pueden  convertir  las  zonas  de  enfermería  en  un  espacio
adicional para vestuarios. Se permiten duchas posteriores al
partido y se debe mantener la distancia. El personal médico
debe usar mascarillas al tratar a jugadores lesionados.

EQUIPOS  EN  EL  CAMPO:  Los  equipos  entrarán  al  campo  por
separado, y también lo harán por separado los árbitros del
partido. No habrá niños con balón o mascotas y se suspenderán
los apretones de manos entre jugadores y capitanes. Habrá un
descanso de hidratación de un minuto por mitad para aliviar la
fatiga con altas temperaturas y los jugadores deberán usar
desinfectante para manos o gel cada vez que entren o salgan
del campo.

BANQUILLO: Los jugadores deberán sentarse con dos asientos de
distancia,  mientras  que  las  mascarillas  son  opcionales  en



lugar de obligatorias. La Premier ha aumentado el número de
suplentes de siete a nueve a raíz del cambio de tres a cinco
sustituciones. Las áreas técnicas aumentarán de tamaño. Las
pelotas,  las  banderas  de  los  córners,  los  postes  de  la
portería  y  las  tablillas  que  marcan  los  cambios  deberán
desinfectarse regularmente.

COMPORTAMIENTO DURANTE LOS PARTIDOS: Se les ha pedido a los
jugadores que no escupan o “limpien su nariz” durante los
partidos y que en las celebraciones de gol no deben romper las
reglas de distancia social, por lo que se prohíbe cualquier
forma de contacto.

DESPUÉS  DEL  PARTIDO:  Los  medios  de  comunicación  podrán
realizar entrevistas de televisión después del partido a una
distancia  segura  fuera  del  campo.  Las  ruedas  de  prensa
posteriores al partido con entrenadores y medios escritos se
llevarán a cabo en la plataforma de videoconferencia Zoom.

AMBIENTE:  No  habrá  simulación  de  ambiente  en  el  estadio
durante los partidos, solo música cuando los equipos entren al
campo y después de que haya gol. Las emisoras Sky Sports y BT
Sport  introducirán  el  ruido  ambiente  opcional  para  los
espectadores durante su cobertura en directo en los partidos.

América  confirma  la
renovación de Federico Viñas
Ahora sí, el América puede presumir que Federico Viñas es
totalmente águila, luego de hacer efectiva su compra, con un
atractivo contrato.

El uruguayo firmó con el América un contrato que lo vincula
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con los de Coapa hasta 2024.

En sus redes sociales, el conjunto azulcrema lo celebró con un
ingenioso  video  que  resalta  su  breve,  pero  destacada
aportación al equipo tras su arribo en 2019, procedente del
modesto club uruguayo Juventud de las Piedras.

https://twitter.com/ClubAmerica/status/1271832195682926594
El  América  habría  desembolsado  cerca  de  dos  millones  de
dólares por sus derechos federativos; sin embargo, la opción
de  compra  se  retrasó  debido  a  detalles  en  el  sueldo  del
goleador de 21 años de edad.

Viñas,  o  “Maraviñas”  como  la  afición  azulcrema  empieza  a
apodarlo, acumula 15 partidos en Liga MX y ocho anotaciones.
En  el  Clausura  2020  tuvo  poca  participación  debido  a  su
convocatoria  con  la  Sub-23  de  Uruguay  para  disputar  el
Preolímpico en Colombia.

Raúl  Jiménez,  un  lobo  bien
cotizado
Desde  su  llegada  en  2018  al  entonces  recién  ascendido
Wolverhampton del balompié inglés, el delantero mexicano Raúl
Jiménez ha sido una de las piezas esenciales del equipo y se
ha convertido también en uno de los reflectores del futbol
europeo, gracias a su cuota goleadora de 26 anotaciones y 14
asistencias  en  las  últimas  dos  temporadas  de  la  Premier
League, cifras que le han valido para integrarse dentro de los
100  futbolistas  más  valiosos  del  mundo  de  acuerdo  con  el
Centro Internacional de Estudios Deportivos (CIES, por sus
siglas en inglés), siendo así el único mexicano dentro de este
ranking.
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Con datos actualizados hasta el 8 de junio de 2020, el CIES ha
posicionado a Jiménez en el lugar 90 de los futbolistas más
valiosos del planeta, por encima de jugadores como Marc-André
Ter Stegen y su compañero de equipo Rúben Neves, pues se
calcula  que  el  valor  actual  del  delantero  mexicano  es  de
aproximadamente 50.3 millones de euros.

A falta de nueve fechas para culminar la temporada 2019-2020
de la Premier League, Jiménez está cerca de romper sus propias
marcas con el Wolverhampton, pues con sus 13 goles de la
presente campaña ya igualó su récord del año pasado y está a
dos  asistencias  de  alcanzar  las  ocho  que  consiguió  la
temporada anterior. Actualmente, Jiménez y su equipo siguen
con vida en los Octavos de Final de la Europa League y en el
torneo local están cinco puntos de distancia de puestos de
Champions League.

Dominio europeo

Dentro del listado de los 100 futbolistas más valiosos que fue
publicado por el CIES, destaca que más de la mitad de los
casos son jugadores de origen europeo con un total de 68, pues
sólo la tercera parte del ranking es ocupada por profesionales
originarios de países fuera de la Unión Europea.

Además de que el número uno es ocupado por el francés Kylian
Mbappé con un valor de 259.2 millones de euros, la lista es
dominada por los galos con un total de 13 jugadores de ese
país. Le siguen Brasil e Inglaterra con 12 y 11 futbolistas,
respectivamente, y el Top-5 lo completan los alemanes con ocho
y los españoles con seis. Pero también destaca el dominio de
la Premier League en esta lista de los 100 más valiosos, pues
43 de esos jugadores militan en algún equipo del balompié
inglés.

Devaluación de argentinos y brasileños

Si bien es cierto que Brasil aparece como el segundo país con
más futbolistas dentro del ranking de los 100 más valiosos,



por parte de Argentina solamente aparecen cuatro jugadores, y
tanto  brasileños  como  argentinos  han  perdido  sufrido  un
decrecimiento en el valor del mercado durante los últimos
años.

De acuerdo con cifras de Transfermarkt, figuras y promesas
argentinas del tamaño de Mauro Icardi, Sergio Agüero, Ángel Di
María, Gonzalo Higuaín y Nicolás Otamendi fueron desplazadas
de esta lista, pues tan sólo en los últimos cinco años han
perdido un valor de mercado de 20 o más millones de euros cada
uno.

Por  su  parte,  promesas  brasileñas  que  por  momentos
acostumbraron estar dentro de los 100 más valiosos, ahora
fueron borrados de la lista y su valor de mercado ha decrecido
por lo menos 40%. Jugadores como Allan Marques, Douglas Costa,
Willian  Borges,  Oscar  dos  Santos,  y  por  supuesto  Marcelo
Vieira, quien de 2018 a la fecha vio mermado su valor de 70 a
sólo 16 millones de euros.

Valor de mercado según Transfermarkt

Jugador Nacionalidad
Valor anterior

(euros)
Valor actual

Marcelo Vieira Brasileño
70 millones en

2018
16 millones

Fabinho
Tavares

Brasileño
70 millones en

2019 
 56 millones

Douglas Costa Brasileño
40 millones en

2018
24 millones

Willian Borges Brasileño
50 millones en

2018
22.5 millones

Oscar dos
Santos  

Brasileño 
40 millones en

2015
19 millones

Allan Marques Brasileño
60 millones en

2019
32 millones



Ángel Di María Argentino
65 millones en

2015
32 millones

Sergio Agüero Argentino 
80 millones en

2018
52 millones

Gonzalo
Higuaín

Argentino 
75 millones en

2016
25.5 millones

Nicolás
Otamendi

Argentino
35 millones en

2018
14.5 millones

Mauro Icardi Argentino
100 millones en

2018
60 millones

Tokio  promete  unos  Juegos
Olímpicos seguros
“Los  Juegos  serán  seguros”  a  pesar  de  la  pandemia  de
coronavirus, señaló la gobernadora de Tokio, Yuriko Koike,
prometiendo  un  “esfuerzo  del  120  por  ciento”  para  que  la
primera cita olímpica de la historia pospuesta salga adelante
en 2021.

Koike reconoció que los Juegos reducirán su talla y señaló que
las  medidas  de  seguridad  habituales  en  los  tiempos  de  la
pandemia, como el distanciamiento social y la detección del
virus mediante test, podrían implementarse.

Aunque dijo que organizar los Juegos en Tokio “es un símbolo
del triunfo humano sobre el nuevo coronavirus”, Koike no quiso
especificar su grado de confianza sobre su celebración el
próximo año.

Pero haré un esfuerzo del 120 por ciento”, señaló.
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Los  Juegos  de  Tokio  2020  se  convirtieron  en  los  primeros
pospuestos el pasado 24 de marzo debido a la incidencia de la
pandemia de coronavirus en el planeta.

Fueron reprogramados del 23 de julio de 2021 al 8 de agosto,
aunque se seguirán llamando Tokio 2020. Pero expertos médicos
han expresado su preocupación porque un año quizás no sea
suficiente para controlar el virus y que el evento se pueda
celebrar con total seguridad.

Tanto la organización de los Juegos como el Comité Olímpico
Internacional (COI) han confirmado que no sería posible un
nuevo aplazamiento si no se celebran en 2021.

Koike insistió en que “harán todos los esfuerzos posibles en
la batalla contra el virus para organizar unos Juegos llenos
de esperanza”.

Y  prometió  un  acontecimiento  “seguro  para  deportistas  y



aficionados,  así  como  para  los  residentes  de  Tokio  y  de
Japón”.

MÁS SENCILLOS Y MENOS COSTOSOS

En  comparación  con  otras  potencias  mundiales  como  Estados
Unidos, Gran Bretaña, Francia o Italia, Japón ha combatido con
éxito la primera oleada de coronavirus, con 18 mil personas
infectadas y 900 fallecidos.

Sin embargo, el gobierno se ha enfrentado a críticas por haber
realizado relativamente pocos test, pero ha respondido que el
bajo número de muertes demuestran que su estrategia ha sido la
correcta.

Cuando las infecciones empezaron a crecer en abril, Japón
decretó el estado de emergencia, ahora ya levantado. Entonces
las autoridades insistieron a los ciudadanos en evitar ‘las
tres C’: close contact, confined spaces y crowds (contactos
cercanos, espacios cerrados y multitudes).

Los residentes de Tokio saben que los Juegos de verano del
próximo año no serán posibles a menos que el impacto del
coronavirus disminuya”, dijo Koike.

“Esta  es  una  de  las  razones  que  les  empujó  a  hacer  los
esfuerzos”, añadió sobre la disciplina de los habitantes de la
capital de 14 millones de habitantes.

Las autoridades japonesas y olímpicas repiten que es demasiado
pronto para decir en qué punto estará la pandemia el próximo
año, cuando se tengan que celebrar los Juegos.

Por ahora, Koike señaló que la “simplificación y los costes
reducidos” son los principales puntos de debate, además de las
potenciales medidas de seguridad.

LA POSIBLE SEGUNDA OLA

“¿Qué  clase  de  test  y  cómo?  ¿Qué  distancia  social  será



necesaria? Dependerá de las futuras conversaciones”, dijo la
gobernadora.

El coste final de posponer los Juegos por el momento no se
conoce,  tampoco  el  alcance  que  puede  tener  en  los
patrocinadores.

Según  un  sondeo  publicado  el  viernes  por  la  cadena  de
televisión  pública  NHK,  casi  dos  tercios  (65%)  de  los
patrocinadores  de  los  Juegos  dudan  sobre  mantener  sus
compromisos.

Pero  Koike  insistió  en  que  pueden  ser  “una  excelente
oportunidad” para los patrocinadores y dijo que les seguirá
pidiendo su “apoyo permanente”.

La gobernadora de 67 años, en el puesto desde 2016, anunció
este viernes que se presentará a un segundo mandato.

En  el  pasado  fue  vista  como  una  posible  futura  primera



ministra y en 2017 sacudió el panorama político al formar
brevemente un partido político, un potencial rival del LDP,
del primer ministro Shinzho Abe.

Pero Koike, que cree que Japón en lugar de un techo de cristal
para las mujeres tiene “una placa de hierro”, no dice gran
cosa sobre si algún día puede ser primera ministra.

Por ahora está ocupada preparándose “para la segunda oleada de
infecciones, con el conocimiento y la experiencia ganada”,
concluyó.

El tenis profesional regresa
a Francia en julio
Nueva fase de desconfinamiento para el tenis francés, con las
competiciones  regresando  en  julio,  incluidos  los
profesionales,  que  se  beneficiarán  de  la  creación  de  un
minicircuito  en  el  sur  del  país,  anunció  la  Federación
Francesa (FFT).

Impulsado por Thierry Ascione, este proyecto será finalmente
“creado y organizado” por la FFT. Se llamará ‘Challenge Elite
FFT’ y estará compuesto por tres torneos en la región Alpes-
Provence-Côte d’Azur: Niza (6-11 julio), Cannes (13-18 julio)
y Villeneuve-Loubet (20-25 julio).

Podrán participar 24 jugadores y 12 jugadoras y el formato
será una fase de grupos y después una de eliminación directa
que comenzará con cuartos de final.

La superficie en la que se jugará (pista rápida o tierra
batida) “será determinada en función de la organización o no
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de la gira estadunidense”, añadió la federación, precisando
que las semifinales y la final serán retransmitidas en la web
de la FFT (FFT TV).

El tenis está paralizado desde mediados de marzo y no volverá
hasta  al  menos  finales  de  julio.  Una  decisión  sobre  la
celebración  del  US  Open  (24  agosto-13  septiembre)  serán
anunciada en los próximos días.

Wimbledon fue anulado por la pandemia y Roland Garros aplazado
a finales de septiembre.

Firme actuación de Ancer en
el Charles Shawb Challenge
Concluyó la segunda ronda del Charles Shawb Challenge en el
Colonial Country Club, en donde los mejores jugadores del
mundo continúan demostrando que la falta de actividad en los
últimos meses prácticamente no ha afectado su nivel de juego.

Tal es el caso del líder, el estadounidense Harold Varner III,
quien registró un gran recorrido de 66 golpes, cuatro abajo de
par, para ubicarse en lo más alto del tablero por segundo día
consecutivo  con  un  total  de  -11,  un  golpe  sobre  sus
compatriotas Jordan Spieth y Bryson DeChambeau y dos impactos
sobre el número uno del mundo, Rory McIlroy.

El mexicano Abraham Ancer continuó con el buen juego a pesar
de no haber contado con un destacado cierre, registrando dos
bogeys en sus últimos cinco hoyos. Ancer finalizó el día con
un recorrido de 70 golpes, par del campo, para mantenerse en
-6 golpes y ubicarse empatado en el lugar 14, con buenas
posibilidades para el cierre del certamen.
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Desafortunadamente, el tapatío Carlos Ortiz no contó con una
buena participación con un acumulado de +4. Ortiz registró una
segunda ronda de 75 golpes, cinco arriba de par (70) y no pudo
superar el corte.


